

夏まつり

子ども達が作った色とりどりの“ちょうちん”でテラスやリズム室などを飾り付けました。そのにぎやかな中で、ドラえもん音頭を元気に踊り、夏祭りが始まりました。盆踊りの後は、たくさんのお店が開店し、子ども達はどこのお店から行こうかと楽しみな気持ちで一杯です。5歳児は、「いらっしゃいませ」と元気な呼び声でお客さんを呼び、3・4歳児は異年齢児で二人ペアになり相談しながら一緒にお店を回りました。0・1・2歳児クラスは保育士と一緒にお店に行きお祭りを存分に楽しみました。



5歳児 “ワニたたき” のお店
3歳児のこあら組には4歳児きりん組より少しゆっくりと丁寧にワニを出すなどお客さんが楽しめるように出し方を調整したり、ゲームが終わると「出口はあちらです」と知らせたりと自分の役割を果そうと頑張っていました。

「いらっしゃいませ〜」
「あいてますよ〜」など
元気な声でお客さんを
呼んで、カードにシール
を貼って、待合のいすま
でご案内してくれます。



「めっちゃ忙しかったけど楽しかったな」「大変やったけど喜んでくれたな」など満足感いっぱいでお話をしていました。



5歳児



4歳児

くじで当たったお面が欲しかったものでなくても、自分でひいたくじなので、納得し嬉しそうにお面を被っていました。

3歳児

ジュースはぶどう味とりんご味の2種があり、どちらにしようか迷いながらも決め、満足そうに飲んでいました。ストローを取るのが難しく、3歳児が苦戦していると「やったるわ」と4歳児が手伝う優しい姿がみられました。

様々な色や模様のあるヨーヨーのどれを釣ろうかを目定めしながら、終わりを知らせるベルが鳴るまで何度も挑戦していました。ベルがなってもまだ釣ろうとするペアの3歳児に「終わりやで」と伝えることやチケットを見て、まだ回っていないお店を確認して、「次は〇〇のお店行こう」と声を掛け手をひきリードしていました。

「これはなにかな？」と不思議そうにヨーヨーをさわり、水で手がぬれる気持ち良さやちゃぶちゃぶと中の水をたたいて楽しみました。

0歳児

1歳児

自分で選んだお面をかぶってお祭りを楽しみました。たくさんのヨーヨーの中から自分の好きな色や模様のヨーヨーを見つけ嬉しそうにしていた。また細いゴムを持って上下に動かして楽しんでいました。



スズランテープのシャワーが顔や身体にあたる事を楽しみ、すきまから保育者の顔が見えると声に出して喜びながら楽しみました。

ストップウォッチを持った5歳児のお店やさんに優しくルールを覚えてもらいました。「スタート」のかけ声と共に魚つりを楽しみました。

2歳児

わくだけのボイを持って魚すくい。何度試してもすくえず不思議そう。でも網のついたボイを見つけて魚をたくさんすくって喜んでいました。試すことで違いに気づくことが出来ました。

「なにが出るのかな？」とドキドキしながら、くじ引きで引いたお面をつけて、わなげやボウリングなどたくさんのお店をまわりました。

